

Protokolleintrag vom 15.11.2000

2000/547

Von Hans-Ulrich Meier (FDP) ist am 15.11.2000 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Ich bitte den Stadtrat zu prüfen, ob die bergseitige Haltestelle Scheuchzerstrasse der Buslinie 33 an der Riedtlistrasse vor den Haupteingang des Schulhauses Riedtli verlegt werden kann.

Begründung:

Im Schulhaus Riedtli befindet sich eine Schulschwimmanlage, die auch von Klassen der umliegenden Schulhäuser benutzt werden muss.

Die heutige Bushaltestelle Scheuchzerstrasse liegt rund 700 m vom Schaffhauserplatz, hingegen nur 300 m vom Rigiplatz entfernt.

Bei einer Verlegung der Bushaltestelle würde sich das Gefahrenpotenzial für die Schülerinnen und Schüler beim Überqueren sowohl der Riedtli- als auch der Scheuchzerstrasse verringern. Dies käme nicht nur ganzen Schulklassen, sondern auch vielen Oberstufenschülerinnen und -schülern, die das Riedtli-Schulhaus besuchen, zugute.